
開催
報告

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

関西北陸ブロック

社会的課題推進委員会#4

概要
日程：2021年7月23日(金)18時～21時
場所：Zoom

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 大津 侑希 ] 

Otsu.Yuki@univ.coop

コンゴやウガンダ
の子どもたちの状
況について、非常
にショックを受け
たと同時に、他の
人に是非伝えてい
かなければならな
いと思った。（大
教大4年）

資源ごみのリサ
イクルなどにつ
いて取り組もう
かという話が上
がっているので
事例があれば知
りたいです（富
山大3年）

関西北陸ブロッ
クで何が課題に
なっているか考
えるきっかけに
なり勉強になり
ました。
（龍谷大2年）

01 【学習会】国際平和について

「ひとりひとりに未来を作る力がある」

認定法人テラ・ルネッサンスの方をお招きして、国際平和に関
する学習会を行いました。コンゴやウガンダの話を取り上げ、
子ども兵の中には少年兵だけでなく少女兵もいること、子ども
兵は確認できているだけでも25万人いる事実などを学びました。
また環境を作ることで、傷ついた子供たちが自分たちの力で生
きていけるようになることを知りました。自分たちにできるこ
とは何かをみんなで考えました。

02 全国社会的課題委員会報告

全国の取り組みも活かしていきます！
前回の推進委員会では、各地域の取り組みを知り、それに対す
る感想や質問を出し合いました。
そして、学生事務局が推進委員を代表して、6月19、20日に開
催された全国社会的課題委員会にて聞き取りを行い、その回答
を推進委員会の場で共有しました。
関西北陸でも、全国での事例を活かしていきましょう！

03 推進企画を考えよう！

社会的課題に関する取り組み推進に向けて

この時間では社会的課題に関する取り組みを推進するため
の企画を考えました。組合員の現状をもとに理想・目的・
目標を設定し、そのためにどんな手段が有効かを班別に議
論しました。上半期を経て推進委員同士で蓄積した知識を
活かし、下半期は推進のための取り組みを進めていきたい
と思います。

参加者
同志社(2)、龍谷大(4)、滋県大(1)、
大教大(2)、神戸高専(1)、富山大(1)、
連合会(6)
計6会員17名
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